



La sirenita en la Isla de Pascua

Catalina Molina
4°C

Había una vez una sirena llamada Luz, ella vivía en las costas de Isla de Pascua, se sentía muy feliz de tener un arrecife para nadar y jugar con sus amigos. Uno era el caballito de mar, llamado Fito, él era alegre y conversador. La otra era una estrellita de mar llamada Lili, ella era tímida y gentil.

Un día cuando estaban jugando y cantando, pasaba un joven de la Isla llamado Camilo, al escuchar la voz de la sirena Luz quedó hipnotizado por su canto y belleza, Luz se dio cuenta de que Camilo la miraba y ella se asustó y salió huyendo con sus amigos.

Ella también sintió algo al verlo y se preguntaba ¿Cómo podría conocerlo y ser su amigo?

Fito le preguntó a Luz ¿Qué te pasa, por qué estas tan pensativa? Ella no sabía como contarle que se había enamorado de Camilo. Lili le dijo a Fito: Luz se enamoró de Camilo y no se puede enamorar de un humano.

En la tarde nuevamente se encontraron en la playa, ella se colocó en una roca cerca de la orilla y él se acercó para conversar.

Él le dijo que cantaba muy lindo y que se había enamorado de ella y Luz estaba feliz, pero no podrían estar juntos porque ella era una sirena y él un humano.

¡No podemos estar juntos! Dijo ella. Él le contestó: no me importa, con tan solo verte todos los días sería feliz.

Y así estuvieron felices hasta que la muerte los separó.